



## Niega INE que haya “mano negra” en proceso judicial

**PATRICIA RAMÍREZ**

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, rechazó que haya “mano negra” en la organización de las elecciones judiciales y reiteró que se está haciendo toda la promoción que está en manos de la autoridad electoral.

Al presentar la plataforma Conoce, Practica y Ubica (CUE), donde los ciudadanos podrán tener acceso a un simulador para que practiquen su voto de cara a los

comicios del 1 de junio, señaló que, además, ésta será una de las elecciones más observadas de la historia, pues se han roto récords de solicitudes de observadores.

Asimismo, recordó que al instituto le corresponde revisar todos los expedientes, y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, determinar si alguno no cumple con los requisitos de elegibilidad, entre los que están la probidad.

“Lo que sigue es, una vez terminada la votación y definidos los resultados, tam-

bién lo establece la reforma que debemos de dar parte al Senado de la República y al Tribunal Electoral, en su Sala Superior del Poder Judicial de la Federación, para que sean quienes resuelvan sobre si se encontrara por parte de esta autoridad algún requisito no cubierto de legibilidad. Pero no es de buenos deseos, es de aplicación de la norma, no es lo que cada uno prefiriera”, señaló al referirse a la petición del senador Gerardo Fernández Noroña para que sea el INE el que retire candidaturas.